



Musikanten für Hessen-Freundschaft gesucht

Beitrag

Seit 40 Jahren bestehen freundschaftliche Kontakte zwischen der Hochtaunus-Gemeinde Weilrod mit dem dortigen Ortsteil Hasselbach sowie mit der Chiemsee-Alpenland-Region und dort insbesondere mit den Gemeinden Prien und Samerberg. Nun hat sich kurzfristig der Liederkranz von Hasselbach entschlossen, zur Festigung der freundschaftlichen Verbindungen am Samstag, 1. Oktober (abends) und am Sonntag, 2. Oktober (Frühschoppen) ein kleines Oktoberfest im dortigen Gasthaus "Zum Löwen" zu veranstalten. Gesucht hierzu wird noch eine kleine bayerische Stimmungsmusik ab zwei Mann aufwärts. Wer dafür Zeit und Interesse hat kann sich wegen näherer Abstimmungen an Liederkranz-Vorsitzenden Clemens Gattinger, Tel. 0175-3403400 oder per mail clemensgattinger@aol.com oder auch an die Samerberger Nachrichten, Toni Hötzelberger, Tel. 08051-3604 wenden.

Foto: Stefan Mühle – Blick auf Hasselbach



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Hasselbach
2. Hessen